
Sujet : [INTERNET] Avis sur l’implanta on d’eoliennes
De : > caroline_parisot (par Internet) <caroline_parisot@yahoo.fr>
Date : 03/12/2022 à 11:11
Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonjour,
Je me permet de vous envoyer ce mail pour donner mon avis sur l’implantation d’éoliennes 
sur la commune de les essarts le vicomte dans la Marne.
Pour avoir habiter durant 4 ans au plus près d’une éolienne, je n’ai pas été dérangé par 
des nuisances sonores. Mon sommeil était tout à fait normal alors que je me considère 
comme une personne hypersensible. J’ai, en toute sincérité, été plus souvent déranger 
par le bruit des voitures et camions qui passent sur la route.
De plus, je n’ai jamais constaté d animaux morts sous les éoliennes comme des chauve 
souris ou oiseaux. La sauvegarde de la faune étant pour moi une priorité.
Les éoliennes sont source d’une économie non négligeable pour le village. Elles 
participent à une énergie renouvelable propre et durable, sans gaz à effet de serre.
Aussi, pour ce qui est de la défiguration du paysage, je trouve les éoliennes beaucoup 
plus jolies que les lignes de poteaux électriques. Je pense que cela montre notre 
évolution et notre participation à un monde plus propre pour nos enfants et qu’il y a 
toujours des personnes réfractaires au changement.
Le développement de nouvelles éoliennes sur un parc déjà existant est pour moi plus 
intéressant que d’en créer de nouveaux. Il est important de laisser des villages sans 
éoliennes pour ne pas attiser la colère de certains.
Je suis donc pour l’implantation de nouvelles éoliennes sur la commune des essarts le 
vicomte comme une majorité de la population qui reste malheureusement silencieuse.
Cordialement,
Caroline Parisot
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